

14.05.2019 - Riesen Erfolge auf der Landesmeisterschaft



Am Samstag reisten zwei unserer Standardpaare zu ihren Landesmeisterschaften nach Lippstadt.

Lasse Hambrecht und Rebecca Börger waren gut vorbereitet und hoch motiviert. Sie tanzten zwar erst seit Sommer 2018 zusammen, die Erfolge der vergangenen Turniere ließ aber hoffen.

Nach einer sehr guten Vorrunde zogen sie dann auch in das Finale der besten sechs Paare ein. Hier konnten sie ihre Leistung noch einmal steigern und wurden unter großem Beifall der mitgereisten Fans Sieger des Turniers und Landesmeister der Hauptgruppe D-Standard. Die Freude wurde noch gesteigert als klar war, dass sie mit diesem Erfolg gleichzeitig in die Hauptgruppe C-Standard aufgestiegen sind.

Sie konnten dann auch direkt am nächsten Turnier, der Landesmeisterschaft der Hauptgruppe C-Standard, teilnehmen. Hier war das zweite Becholtz Paar, Alexander Funke und Patricia Börger, ebenfalls am Start. Alexander und Patricia tanzten ebenfalls erst seit ein Monaten zusammen. Auch dieses Paar war auf den letzten Turnieren sehr erfolgreich und erhoffte sich eine gute Platzierung. Beide Paare tanzten eine sehr gute Vorrunde und zur Freude des ebenfalls mit angereisten Trainers, Andreas Lippok, zogen beide Paare in das Finale ein. Lasse und Rebecca wurden mit einem hervorragenden 5. Platz belohnt. Für Alex und Patricia ging es noch weiter nach oben. Sie mussten sich nur dem Landesmeister geschlagen gebend und wurden

Vize-Meister. Auch bei diesem Paar konnte die Freude keine Grenzen, denn auch sie dürfen zukünftig in der nächst höheren Klasse, der Hauptgruppe B-Standard, starten.